

LA NOTICIA

El hundimiento del Titánic

La mañana del día 10 de abril de 1912, el Titánic, un barco muy grande y tan alto como un edificio de 10 pisos, salió de Gran Bretaña rumbo a Nueva York. Entre los pasajeros habían millonarios, artistas y gente famosa. Cuando el Titánic estaba en las aguas frías del Atlántico, frente a las costas de Canadá, empezó la tragedia.

Una noche, mientras el barco navegaba, el telegrafista recibió el mensaje de que unos témpanos de hielo se acercaban hacia ellos.

El telegrafista no hizo caso del mensaje, pues pensaba que el Titánic era invencible. Sin embargo, el vigía del barco divisó desde la proa un gigantesco bloque de hielo. Cuando el capitán dio la orden de virar, ya era demasiado tarde. El inmenso bloque de hielo había producido un gran agujero. Minutos después, en medio del pánico, la gente corría desesperada buscando botes salvavidas.

El Titánic se hundió en su único viaje, y muchos pasajeros y tripulantes perdieron la vida.

Título de la noticia	Cuándo ocurrió	Dónde ocurrió	Por qué ocurrió	Qué ocurrió
----------------------	----------------	---------------	-----------------	-------------

En las frías aguas del Atlántico, frente a las costas de Canadá

El telegrafista del Titanic recibió aviso de unos icebergs pero no hizo caso.

El hielo produce un gran agujero y el barco se hunde en su primer viaje. Murieron muchas personas

La mañana del 10 de abril de 1912

El hundimiento del Titánic

Ahora cuenta tú una noticia.

Título de la noticia	Cuándo ocurrió	Dónde ocurrió	Por qué ocurrió	Qué ocurrió
----------------------	----------------	---------------	-----------------	-------------